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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, às 

dezenove horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

vinte e sete, da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Maria José Marques 

Barros Andrade, Genessi Rodrigues da Silva, Carlos Armando de Azevedo, Carlos 

Magno da Silva Peres, Gutemberg Medeiros Damasceno, João Siqueira Magalhães, 

Maurício Sant’Ana Soares e Paulo Sérgio de Azevedo, sob a presidência da primeira. 

Após constatar a existência de número legal, a Sra. Presidente Vereadora Maria José 

Marques Barros Andrade, solicitou ao Vereador Genessi Rodrigues da Silva, que na 

oportunidade ocupava a cadeira do 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. O Vereador Carlos Armando de Azevedo ocupou 

a cadeira do 2º Secretário. Foram registradas as ausências dos Vereadores Hugo 

Fernandes, Gilson Teixeira Sales e Fabrício de Sá Xavier. Justificadas. Em seguida a 

Sra. Presidente solicitou ao Vereador Carlos Armando de Azevedo, que fizesse a 

leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 01, Versículos de 01 à 06. Prosseguindo a Sra. 

Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Convite para a XVI Marcha a Brasília em Defesa dos 

Municípios que será realizada entre os dias 08 e 11 de julho de 2013; 02) Telegramas 

NºRef: 007185/MS/SE/FNS, 017571/MS/SE/FNS, 017570/MS/SE/FNS, 

021034/MS/SE/FNS, 014160/MS/SE/FNS, 003694/MS/SE/FNS, 003692/MS/SE/FNS, 

003693/MS/SE/FNS, do Fundo Nacional de Saúde - Ministério da Saúde; 03) Ofício do 

Conselho Municipal de Assistência Social comunicando a realização de uma Reunião 

Ordinária, no dia 12/06/2013; 04) Ofício nº 079/2013 do Sindicado dos Servidores 

Públicos Municipais de Miracema; 05) Ofício nº 939/2013/GM-MEC do Ministério da 

Educação respondendo ofício nº 0259/2013. Os Vereadores Maurício Sant’Ana Soares 

e Fabrício de Sá Xavier solicitaram cópia deste ofício; 06) Ofício Setoe-Sevic nº 

640/2013 do Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro - Órgão Especial. Os Vereadores 

Maurício Sant’Ana Soares, Gutemberg Medeiros Damasceno e Carlos Armando de 

Azevedo solicitaram cópia deste ofício; 07) Minuta de Anteprojeto de Lei que dispõe 

sobre a obrigatoriedade da Secretaria de Assistência Social Comunicar a AMPLA 

sobre o benefício da Tarifa Social, de autoria do Vereador Genessi Rodrigues da Silva. 
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A seguir a Sra. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. 

Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - Ao 

Diretor do DER - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que sejam 

realizados reparos no acostamento da RJ 116, que liga o Município de Miracema até o 

distrito de Venda das Flores. Tal solicitação se faz necessário pelo fato de já ter 

ocorrido diversos acidentes de moto neste ano, devido a irregularidades contidas no 

acostamento, além de beneficiar os munícipes que utilizam deste local para 

caminhadas. Aprovado. 02) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Sr. Presidente do 

Conselho Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta 

Casa Legislativa cópia do Processo do PROCEFETE de 2005/2007, referente à área 

da saúde. Aprovado. 03) Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Presidente da 

Câmara Municipal de Miracema – Solicitação com vistas a Assessoria Jurídica no 

sentido de que seja analisado a melhor maneira de realizar a publicação dos salários 

dos funcionários da Câmara Municipal de Miracema, desejando que as pessoas que 

consultarem os respectivos salários sejam identificadas. Aprovado. 04) Vereador 

Genessi Rodrigues da Silva - À Secretária Estadual de Trabalho e Rendas do Estado 

do Rio de Janeiro, Sra. Claise Maria - Solicitação no sentido de que seja estudada a 

possibilidade de trazer para o Município de Miracema o Projeto “Caravana do 

Trabalhador”, desta conceituada Secretaria, e a Firmação de Convênios para a 

implantação do Programa Estadual de Alfabetização e Letramento para Idoso, de 

autoria de V. Exa. Aprovado. 05) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao Sr. 

Prefeito Municipal - Solicitação com vistas a Secretaria Municipal de Meio Ambiente no 

sentido de que seja realizado o patrolamento no campinho localizado aos fundos do 

novo Matadouro Municipal, objetivando a limpeza do referido, tendo em vista que está 

inviável para as pessoas jogarem futebol no local. Deferido. 06) Vereador Carlos 

Armando de Azevedo - Ao Senador Dorneles e ao Deputado Fernando Jordão - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizado no Município 

de Miracema as seguintes construções: a) uma quadra coberta no Distrito de Areias; 

b) uma quadra coberta no Bairro da Jove; c) uma quadra coberta no Bairro Boa Vista; 

d) uma quadra coberta no Bairro Hospital. Aprovado. O Vereador Carlos Armando de 

Azevedo esclareceu que o Vereador Genessi Rodrigues da Silva criou um Anteprojeto 

de Lei interessante, mas acredita que as famílias deveriam ser avisadas 
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imediatamente, logo após receber as residências, sendo que no anteprojeto existe o 

prazo de 48 horas após a entrega das casas. O Vereador João Siqueira Magalhães 

esclareceu que poderia ser pedido ao Secretário para que envie a listagem dos 

moradores para a Ampla e para a CEDAE. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva 

esclareceu que deseja que a população de baixa renda seja olhada com carinho, pois 

ela está muito desinformada e sem possuir a consciência de seus direitos. A seguir a 

Sra. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Paulo 

Sérgio de Azevedo sugeriu que fosse colocado um mural, mensalmente, com o nome 

dos funcionários da Câmara Municipal que fazem aniversário. O Vereador Paulo 

Sérgio de Azevedo solicitou Moção de Aplausos para: 01) os membros da Loja 

Maçônica Libertas II, pelo encontro realizado no dia 10 de junho de 2013, no sítio do 

Bode; 02) os membros da Liga Desportiva de Miracema pela abertura da Copa 

Miracema de Futebol 2013; 03) o Sr. José Namem Chacour, parabenizando pelos 

seus 80 anos de idade. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador 

João Siqueira Magalhães disse que ficou perplexo com a fala do Sr. Vice-Prefeito de 

Miracema no programa da rádio, pois ele disse que estaria indignado com os políticos 

do passado por estarem criticando o governo atual e nunca terem realizado nada em 

Miracema, sendo que dará a sua resposta também no rádio. Esclareceu que a 

primeira rua asfaltada do Município de Miracema foi ele quem conseguiu, sendo que 

também ajudou na pavimentação do parque ecológico, acreditando que o Vice-Prefeito 

possui duas funções, receber e substituir o Prefeito. Por fim, disse que o Sr. Vice-

Prefeito está tentando mudar o foco das discussões dos Vereadores, sendo que a 

Câmara Municipal não precisa tanto do Prefeito quanto ele precisa da Câmara, 

acrescentando que os Vereadores merecem ser tratados com respeito. O Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares disse que não teve a infelicidade de ouvir a fala do Vice-

Prefeito, entretanto ficou sabendo que o Vice-Prefeito estava muito nervoso na rádio, 

por isso vai solicitar a cópia da gravação do programa para ouvir o que foi dito, tendo 

ficado sabendo que ele estava muito alterado durante o programa. A Vereadora Maria 

José Marques Barros Andrade disse que o Vice-Prefeito é uma pessoa equilibrada e 

não acredita que ele tenha utilizado as palavras desta maneira. O Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva disse que está ficando muito triste com toda esta situação, sendo 

que seu envolvimento com a política foi por acreditar em uma Miracema melhor. 
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Acrescentou que alguns pontos tem o deixado muito preocupado, pois não entende 

todo o movimento criado em torno da situação, sendo que a Câmara Municipal se 

sentiu ofendida e respondeu da forma que acreditou ser a melhor, esclarecendo que 

os Vereadores foram eleitos pela população e devem satisfação para ela. Por fim, 

disse que tem lhe causado estranheza e preocupação o que o poder faz com as 

pessoas. O Vereador João Siqueira Magalhães acredita que o Sr. Prefeito deveria 

governar olhando para frente e não para trás e que está faltando um respeito mútuo 

entre a Câmara e a Prefeitura. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva concluiu que 

os Vereadores devem se preocupar com o futuro e não ficar preso ao passado. O 

Vereador Carlos Armando de Azevedo disse que aprendeu que uma flecha lançada, 

uma palavra mal proferida e uma oportunidade perdida nunca serão recuperadas, 

assim, devemos ter muito cuidado com nossas falas, sendo que já passou por muitos 

problemas durante sua vida política, tendo aprendido que pé importante evitar utilizar 

certos meios de comunicação. Agradecendo a presença de todos a Sra. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 17/06/2013, 

às 19 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata 

que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 17 de 

junho de 2013. 
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